

Wir – Christina, Max und ich

Würden Euch gerne zu unserem Spiel

Das Blaue Band

Vom 3.7. bis zum 5.7. 2026

auf dem Gelände Distelhain Neupölla einladen

Vendoc – Spätsommer 1526

Samuel de Sarac lädt Rennställe aus allen Ländern Arioehias aus dem Anlass der diesjährigen Jungweintaufe und zum Pferderennen um das Blaue Band de Sarac ein.

Wir spielen in einem ländlicheren Vendoc wo Herren und Dienerschaft nicht ganz so weit voneinander entfernt sind wie in den großen Schlössern und die Dame des Hauses durchaus versteht ihren Wein selbst zu keltern.

Auf dem Weingut nächst der Kellerei und leider nicht unmittelbar beim Chateau findet ein Pferderennen statt. Aufgrund der Entfernung zum Chateau muss man wohl in Zelten nächtigen. Wein wird verkostet, Wetten werden abgeschlossen, Gesang und Kuchen umrahmen ein sicher spannendes Rennen. Und ja – es wird wohl Plot geben.

Was soll das für ein Spiel sein ?

Wir wollen ein dichtes Spiel mit viel Charakterplay, viel Ambiente, Plot, Rätseln und Intrigen. Unter Ambiente verstehen wird nicht nur ein Kostüm zu tragen, es wird genug zu tun geben. Wir werden versuchen herausfordernd zu sein – aber nicht mit der Waffe in der Hand. Wir bespielen nicht den Hochadel, sondern Bauern, Bürger, niedere und mittlere Adelige, Gelehrte und Künstler.

Wir würden uns ganz besonders über Barden und Musikanten freuen, aber auch Spieler, die mit einem eigenen Pferd oder einem Rennstall starten wollen, wären uns sehr willkommen.

Natürlich wird es Gelegenheiten geben ein Schwert zu ziehen - gibt es die für eine Dame von Stand nicht immer? – Aber: Es gibt keine Endschlacht, es gibt keine Dämonen, keine Untoten und keine Angriffswellen. Kommt gerne auch mit einem reinen Kämpfer, aber beschwert euch nicht, wenn euch langweilig wird.

SC Staffel 1 115

NSC Staffel 1 95

Arioehs Erben Rabatt jeweils 10 Euro

Fragen gerne an mich, Kathi Kalser

[noennig@gmx.at](mailto:noennig@gmx.at), 069912661034 Wochentags ab 17 00 und am Wochenende 😊